

18.08.2021 - 13:30 Uhr

Une journée sous le signe de la musique suisse

Berne (ots) -

Le jeudi 16 septembre 2021, les chaînes de radio de la SSR seront entièrement placées sous le signe de la musique suisse. Pour la Journée nationale de la musique suisse 2021, toutes les stations diffuseront exclusivement, pendant 24 heures, des titres d'artistes suisses et mettront à l'honneur leurs créations tout au long de la journée.

Classique, musique populaire, jazz ou pop: quel que soit le style, la création musicale suisse revêt d'une grande importance à la SSR. Sur toutes les chaînes de radio, la part de musique helvétique diffusée est élevée, et atteint même 50 % sur les chaînes thématiques telles que Swiss Pop, Swiss Jazz ou Swiss Classic.

De plus, toutes les chaînes de télévision de la SSR diffusent chaque année, dans toutes les régions linguistiques du pays, plus de cent heures de concerts de groupes suisses; la plateforme de streaming Play Suisse propose des concerts à suivre en direct; des prix sont décernés pour encourager les musiciens et les nouveaux groupes, et régulièrement, des groupes suisses sont invités à la radio pour des sessions live.

Le jeudi 16 septembre, la proportion de musique helvétique sera même de 100 %. 24 heures durant, à l'occasion de la Journée nationale de la musique suisse 2021, les créations des artistes suisses ou ayant un lien avec la Suisse seront sur le devant de la scène. Les détails de la programmation dans les différentes unités d'entreprise de la SSR seront communiqués ultérieurement.

Contact:

Service de presse SSR

Edi Estermann

medienstelle.srg@srgssr.ch / tél. 058 136 21 21

Medieninhalte



Bild SRG SSR / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100014224 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots/SRG SSR"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100875937> abgerufen werden.